

Selenskyj verlieh zwei Soldaten posthum den Titel "Held der Ukraine"

14.10.2021

Präsident Wolodymyr Selenskyj hat Dekrete unterzeichnet, mit denen zwei ukrainischen Soldaten posthum der Titel „Held der Ukraine“ verliehen wurde. Die entsprechenden Dokumente wurden am Donnerstag, den 14. Oktober, auf der Website des Staatsoberhauptes veröffentlicht.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Präsident Wolodymyr Selenskyj hat Dekrete unterzeichnet, mit denen zwei ukrainischen Soldaten posthum der Titel „Held der Ukraine“ verliehen wurde. Die entsprechenden Dokumente wurden am Donnerstag, den 14. Oktober, auf der Website des Staatsoberhauptes veröffentlicht.

Oberst Mykola Verhoglyad und der Soldat Rustam Khamraev wurden posthum mit dem Titel „Held der Ukraine“ und dem Orden des Goldenen Sterns ausgezeichnet.

Oberst Nikolai Verkhoglyad erhielt den Rang „für persönlichen Mut und Heldentum bei der Erfüllung von Kampf- und Sonderaufgaben sowie für die Treue zum militärischen Eid“.

Soldat Rustam Khamraev „für persönlichen Mut und Heldentum bei der Verteidigung der staatlichen Souveränität und territorialen Integrität der Ukraine“.

Nach Angaben von Ukrinform ist der Kommandeur des ukrainischen Friedenskontingents in der muslimischen Enklave Zhepa während des Bosnienkriegs, Mykola Verhohlyad, am 30. Mai an einer schweren Form von COVID-19 gestorben.

Rustam Khamraev starb am 17. Juni 2014 bei Kämpfen in dem Dorf Metalist in der Nähe von Luhansk.

Wir möchten Sie daran erinnern, dass Selenskyj heute den Verteidigern und Verteidigerinnen der Ukraine zum Feiertag gratuliert hat.

Im August unterzeichnete Selenskyj ein Gesetz, mit dem der fünfte Präsident, Petro Poroschenko, den Feiertag „Tag der Verteidiger der Ukraine“, der jährlich am 14. Oktober begangen wird, in „Tag der Verteidiger und Verteidiger der Ukraine“ umbenannte.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 243

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.